

Côte d'Azur | Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

120 m²

Réf. CA9-857

4 200 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un Domaine résidentiel prisé, sécurisé; belle Maison de charme rénovée et son Annexe aux prestations raffinées. Sur son jardin intime et verdoyant de 678 m2, profitez des belles terrasses ensoleillées. L'ensemble présente 4 chambres en suite dont 3 salles d'eau, un salon cosy bénéficiant d'une double exposition et sa cheminée et son espace repas au sein d'une chaleureuse cuisine. Vous profiterez encore bien davantage de ce havre de paix du haut du balcon du 1er étage ouvert sur la nature environnante. Cette maison de type "Bastide" saura vous séduire de par son adresse recherchée pour ...

In a sought-after, secured residential area, beautiful renovated charming house and its outbuilding with refined services. On its intimate and green garden of 678 sq.m, enjoy sunny and beautiful terraces. The whole has 4 en-suite bedrooms including 3 bathrooms, a cozy living room with double exposure and its fireplace; dining area in a warm kitchen. You will enjoy this haven of peace even more from the top of the balcony on the 1st floor open to the surrounding nature. This "Bastide" type house will seduce you with its sought-after address for its quality environment and close to all the ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

